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第 2回京浜交通圏及び第 6回湘南交通圏 

タクシー事業適正化・活性化特定地域協議会 

議 事 概 要 

 

○日 時 令和元年 12月 11 日（水）14 時 58 分～15 時 57 分 

○場 所 トラック総合会館 6階研修室 

○出 席 京浜・湘南交通圏タクシー事業適正化・活性化協議会委員名簿、配置図参照 

＜資  料＞ 

資料 1    京浜交通圏タクシー事業適正化・活性化特定地域協議会設置要綱（改正案） 

資料 2    湘南交通圏タクシー事業適正化・活性化特定地域協議会設置要綱（改正案） 

資料 3    タクシー事業の現状について 

資料 4    タクシー業界の取り組み 

資料 5    京浜交通圏の活性化事業目標値設定調査の集計結果 

資料 6       湘南交通圏の活性化事業目標値設定調査の集計結果 

資料 7       京浜交通圏の目標値の変更について 

資料 8    湘南交通圏の目標値の変更について 

参考資料  フォローアップ通達に基づく活性化項目の目標（京浜及び湘南交通圏） 

参考資料 1  公定幅運賃の変更を求める要請に基づく運賃の範囲の変更に関する通知 

○開 会 

【三上専務】・開会 ・司会者自己紹介 ・協議会成立報告(各交通圏タクシー事業適正化・活性

化特定地域協議会設置要綱第 5条第 15 項) ・協議会は原則として公開とする規定と報道関係

者終了まで入室可の説明(各交通圏タクシー事業適正化・活性化特定地域協議会設置要綱第 5

条第 14 項) ・報道陣の冒頭のみ写真撮影のお願い ・資料過不足の確認 ・名簿、配席図に

より出席者紹介 ・神奈川運輸支局の方々のオブザーバーとして出席の報告 

議事に入りたいと思います。岡村会長進行お願い致します。 

【岡村会長】それでは、議事に入ります。本日の協議会では、京浜交通圏及び湘南交通圏の「設

置要綱の改正」と「フォローアップ通達に基づきます活性化項目の目標値の変更」を中心にご

協議していただきたいと考えております。また、タクシー運賃の変更につきまして、後程、神

奈川運輸支局より説明をいただきたいと思っております。限られた時間でありますが、議事の

円滑な進行にご協力を賜りますようよろしくお願い致します。それでは「議事次第」にしたが

って進行させていただきます。まず 2．議題（1）京浜交通圏及び湘南交通圏のタクシー事業適

正化・活性化協議会設置要綱の一部改正について、事務局より説明をお願いします。 

【三上専務】まず京浜交通圏でございます資料１「京浜交通圏タクシー事業適正化・活性化特

定地域協議会設置要綱（改正案）」をご覧ください。変更内容については、赤字で示してござ

います。***本設置要綱第 4条第 1項、構成員の変更、第 5条第 3項及び第 8項、会長と事務

局長の任期、令和 3年 9月 30 日に変更の説明***、次に湘南交通圏でございます資料 2「湘南

交通圏タクシー事業適正化・活性化特定地域協議会設置要綱（改正案）」をご覧ください。

***本設置要綱第第 5条第 3項及び第 8項、会長と事務局長の任期、令和 3年 9月 30 日に変
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更の説明*** 

【岡村会長】ただいま事務局より「設置要綱の改正」について説明がありましたが、ご質問や

ご意見等ありましたらお願いしたいと思います。それでは、皆様方のご承認を頂きたいと存

じます。異議はございませんでしょうか。 

＊＊＊ 異議なしを受けて承認 ＊＊＊ 

【岡村会長】それでは、設置要綱の改正につきましては、原案のとおり承認とさせていただきま

す。ありがとうございました。次に議題（2）タクシー事業の現状について、をオブザーバーの

神奈川運輸支局より説明をお願い致します。 

【小泉首席】それではご説明させていただきます。資料 3「タクシー事業の現状について」をご

覧ください。 

＊＊＊ 説 明 ＊＊＊ 

【岡村会長】ただいま神奈川運輸支局より「タクシー事業の現状について」説明がありましたが、

ご意見やご質問のある方はお願い致します。 

＊＊＊ 質問等なし ＊＊＊ 

【岡村会長】ありがとうございました。それでは次に、議題（3）「タクシー業界の取り組み」を

事務局から説明をお願い致します。 

【三上専務】それではご説明させていただきます。資料 4「タクシー業界の取り組み」をご覧く

ださい。 

＊＊＊ 説 明 ＊＊＊ 

【岡村会長】ただいま事務局より「タクシー業界の取り組み」について説明がありましたが、ご

意見やご質問のある方はお願い致します。 

＊＊＊ 質問等なし ＊＊＊ 

【岡村会長】ありがとうございました。次に議題（4）京浜交通圏及び湘南交通圏のフォローア

ップ通達に基づく活性化項目の調査結果について、でございます。29年度に設定しました活性

化項目の進捗状況及び進捗状況を踏まえた活性化項目の目標値の変更等について事務局から

説明をお願い致します。 

【三上専務】まず京浜交通圏におけるフォローアップですが、資料 5「京浜交通圏の活性化事業

目標値設定調査の集計結果」及び資料 7「京浜交通圏の目標値の変更について」をご覧くださ

い。昨年度変更した各活性化項目の進捗状況及び進捗状況を踏まえた活性化項目の目標値の変

更について、ご説明致します。 

＊＊＊ 説 明 ＊＊＊ 

【三上専務】次に湘南交通圏におけるフォローアップですが、資料 6「湘南交通圏の活性化事業

目標値設定調査の集計結果」及び資料 8「湘南交通圏の目標値の変更について」をご覧くださ

い。昨年度は、湘南交通圏については目標値の変更はしておりませんので、改めて目標設定し

た時点からの各活性化項目の進捗状況及び進捗状況を踏まえた活性化項目の目標値の変更に

ついて、ご説明致します。 

＊＊＊ 説 明 ＊＊＊ 

【岡村会長】ただいま事務局よりご説明がありました。事務局からは、昨年度変更した京浜交
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通圏における各活性化項目の進捗状況及び進捗状況を踏まえた活性化項目の目標値の変更及

び湘南交通圏における当初の設定からの進捗状況及び進捗状況を踏まえた活性化項目の目標

値の変更について説明がありましたが、ご意見、ご質問のある方はお願い致します。 

＊＊＊ 質問等なし ＊＊＊ 

【岡村会長】ありがとうございました。特段ご意見等ございませんので、資料 6及び資料 8の

活性化項目の目標値を変更案のとおりこの協議会から報告させて頂くことと致します。次

に、議題（5）「その他」ですが、これまでの議題のほか、ご意見やご質問がございましたら

お願い致します。 

＊＊＊ 質問等なし ＊＊＊ 

【岡村会長】最後に、冒頭にもお話しをさせていただきましたが、初乗り距離短縮を伴う運賃

改定の状況につきまして、神奈川運輸支局より説明をお願い致します。 

【小泉首席】運賃改定の状況について説明いたします。資料をご覧ください。 

＊＊＊ 説 明 ＊＊＊ 

【岡村会長】ありがとうございました。ただいま神奈川運輸支局から説明がありましたが、ご意

見やご質問がありましたらお願い致します。 

＊＊＊ 質問等なし ＊＊＊ 

【岡村会長】ご意見がないようでしたら、最後に京浜交通圏タクシー協議会の伊藤事務局長と湘

南交通圏タクシー協議会の菊池事務局長から一言ずつお願い致します。 

【伊藤事務局長】京浜交通圏の事務局長の伊藤です。最後まで慎重なご審議をいただき改めて感

謝申し上げます。昨日、プレスリリースされた運賃改定公示の件は、若干時間が伸びましたが

当協議会でご了承いただき 2月 1日に実施となる予定となり、皆様に感謝申し上げる次第でご

ざいます。この運賃改定は、初乗り短縮が組み込まれており近距離の接客不良が問題視されて

おりますので業界としても最新の注意を払って対応して参ります。12 年ぶりの運賃改定を受

け止めて大切にして参りたいと考えております。また、併せて時代が変化しており、タクシー

業界も変化に対応すべくあらゆる面でお客様ニーズに応えられるよう進化したいと考えてお

ります。初乗り短縮、事前確定運賃は既に実施しておりますが、皆様のご理解をいただきタク

シーの進化を見守っていただきますようお願い致します。本日は、ご支援、ご審議、感謝申し

上げます。ありがとうござました。 

【菊池事務局長】湘南交通圏事務局長の菊池です。運賃改定につき委員の皆様にご意見ご協力を

いただき感謝いたします。初乗り短縮運賃の導入となりますが、湘南交通圏は、狭いエリアで

短い距離の輸送が多くお客様が使い易い運賃となるかと思います。また、タクシー配車アプリ

や交通安全にかける新しいドライブレコーダーの導入等の設備投資は、より利用し易いタクシ

ーとなるよう行って参ります。湘南交通圏では、事前確定運賃は実施されておりませんが、今

後、事前確定運賃、相乗り、定期運賃等を積極的に対応するべきだと考えております。地域に

おいては、全ての人に向けて利用し易いタクシーにしていかなければならないと考えドア to

ドアのタクシーの特性を活かして福祉の面でも一層の努力をして参ります。防災面について湘

南交通圏では、神奈川県警、鎌倉、葉山と災害時の情報提供を行う協定の締結を行いました。

働き方改革の対応は、運転者の労働条件改善に目を向けて参ります。最後にこれからも協議会
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の皆様のご協力をいただきますようお願い申し上げます。ありがとうございました。 

【岡村会長】伊藤事務局長、菊池事務局長ありがとうございました。以上ですべての議事が終了

しました。本日は円滑な議事進行にご協力いただきまして誠にありがとうございました。それ

では進行を事務局にお返し致します。 

【三上専務】岡村会長、長時間にわたり議事の進行をお努めいただき、誠にありがとうございま

した。また、委員の皆様方には、業務ご多忙の中多数ご出席をいただき、長時間にわたり熱心

なご議論をいただき、誠にありがとうございました。心より厚く御礼申し上げます。それでは

以上を持ちまして、「京浜交通圏及び湘南交通圏のタクシー事業適正化・活性化協議会」を閉

会と致します。本日は、誠にありがとうございました。 


